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議会活性化特別委員会の集大成として議員提案し可決

３年連続で委員に選ばれ、平成２３年度決算審議を行いました

公式携帯サイト

今年も若さと行動力で頑張ります。今年も若さと行動力で頑張ります。議会基本条例制定

決算特別委員会で１８件の質問を行いました

 一般会計歳入歳出決算認定では、２３年度歳入決算額が、震災復興特別交付税の新設等に
よる地方交付税の増額や、震災関連の義援金や見舞金などにより、前年比１３．３％の増となって
おり、歳出決算額も東日本大震災の災害復旧に伴う関連費用の大幅増などにより、前年比１１．４
％の増となっていました。
 特に歳入の部では、自主財源の確保はもとより、税の公平性及び負担金・使用料の受益者負
担の原則からも、収入未済額の解消に努めるよう求めました。

文教民生委員会の所管事務調査で先進地を訪れました
先進地視察

 小中学生学習支援ボランティア事業を推進している久留米市と、子ども条例を制定した筑紫野市を訪問し、事業の概要や、条
例制定に至るまでの経緯などについて、学んできました。

　平成２２年１２月に特別委員会が設置されて以来、１年９カ月、３０
回にわたる委員会を開催し、一般質問における一問一答方式の
導入、議会報告会の開催、議会だよりの充実、市民アンケート調査
の実施、政務調査費使途基準支出規定の全部改正、所管事務
調査費の減額など、３０項目について議論を重ね、決定された事項
から順次実施に移行してきました。
 そして、これまでの調査・研究において市民に開かれた議会の
あるべき姿を検討してきた集大成として、常陸太田市議会基本条例（案）を９月議会に提案し、全会一致で可決、制定されました。
 自分も委員会メンバーの一員として、様々な視点・論点から慎重に、時には熱く、真剣に議論を闘わせるなど、とても遣り甲斐の
ある委員会でした。

委員会メンバー 久留米市担当職員からの説明 久留米市議会議場にて 筑紫野市担当職員からの説明



かなさ笑楽校が開校
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広報委員会

9月定例会での一般質問

けんじの ひ とりごと
ブログの他にもTwitterやfacebookも行っていますの
で是非ご覧ください！！
http://ameblo.jp/fujita-kenji/

視察及び研修

地元住民の生の声 山積みとなっている瓦礫 １日1,500ｔを焼却する施設内 手作業での最終分別

教育環境、及び地域産業の支援について、２項目８件について質問

災害廃棄物処理業務の現況について環境省宮城県内支援チーム石巻ブロックを視察

太田市担当職員から説明 工業団地内の太陽光パネル 道の駅事業の経過説明 6haもある広大な敷地

太陽光発電所事業の先進地・太田市、及び人気の道の駅「田園プラザかわば」を視察

 教育環境については、希望する部活動が選択できないなどの事由から、学区といわれる指定校を変更する生徒が
増加する中、複数校合同部活動方式や、外部指導者の活用等について、問いかけ、提案をいたしました。
 地域産業の支援については、事業承継や空き店舗活用などを対象とした、市独自の利子補給制度の新設や、若者
起業家支援助成制度などの新設について提案、要望をいたしました。

 今年８月から、新たに広報委
員として選任され、委員会の一
員として活動をスタートしました。

 旧金砂小学校が、ふるさと体
験交流施設としてオープンしまし
た。

■第9回市政報告会を開催いたします。
 日　時：11月25日（日）午後7時～
 場　所：パルティホール小会議室
 直近3ヶ月の活動報告をは
じめ、市民の皆さんから市政
に対するご意見やご要望を
お伺いいたします。


